



FRENTES POLÍTICOS

1. No se olvida. Mañana, 14 años después del incendio de la guardería ABC, en Hermosillo, Sonora, persiste la espera de justicia. La clase política mostró su peor faceta. En la memoria colectiva la herida sigue abierta y cada año las emociones se encienden en contra de quienes abandonaron a los pequeños, antes y después. No se olvida una terrible frase emitida por **Eduardo Bours**, el exgobernador, en julio de 2009: "duermo como un bebé". Ni que el diputado **Jorge Álvarez Máynez**, entonces integrante del grupo de trabajo sobre la tragedia, no se dignó una sola vez a reunirse los padres de las víctimas. Casi tres lustros de impunidad y apatía. Muchos responsables. No se sacia, crece la sed de justicia.

2. Hebra. Por desvío de recursos con un desfalco multimillonario, fueron detenidos dos exfuncionarios de Seguridad Alimentaria Mexicana. Uno de ellos, **Manuel Lozano Jiménez**, cayó en Argentina, identificado como exdirector de Comercialización de Segalmex. La ficha roja emitida recientemente por Interpol permitió su arresto. La FGR lo señala por delincuencia organizada, operación con recursos de procedencia ilícita y peculado. Según la información difundida, el desfalco asciende a 142.4 millones de pesos, aunque se habla de que podría alcanzar hasta 15 mil millones de pesos. Apenas caen los primeros del desfalco millonario del que algunos no quisieran hablar. Es sólo la aplicación de la ley.

3. Hacia el barranco. Se gesta una nueva facción en el Partido Revolucionario Institucional, el Frente Amplio de Renovación, en un aparente desafío a la dirección partidaria y a Morena. Ah, la ironía de un llamado a la renovación dentro de la casa de los viejos lobos de la política. Entre ellos, **Dulce María Sauri** y **Fernando Lerdo de Tejada**, históricos protagonistas de este teatro político. **Alejandro Alito Moreno**, su líder nacional, se tambalea una vez más. Es curioso que denuncien esa falta de inclusión cuando han disfrutado de posiciones de privilegio en el sistema político durante años. De por sí el PRI es pequeño en comparación con la época dorada, como para que, además, se fracccione. ¿La libraré **Alito**?

4. Sin consecuencias. En el territorio gobernado por **Américo Villarreal**, un hecho criminal fue contenido exitosamente gracias a la intervención de las fuerzas federales. Cinco residentes de EU fueron víctimas de la delincuencia organizada que opera en Tamaulipas, al privarlos de su libertad y quitarles sus vehículos, entre ellos un Lamborghini. El secuestro ocurrió la madrugada del jueves en la carretera intercostera del Golfo, en el municipio de Soto la Marina. El grupo salió de Nueva York e ingresó a México con la finalidad de visitar el estado de Veracruz. Después de detectar al convoy de vehículos robados, la Fiscalía estatal logró rescatar a los extranjeros. Uno de estos días el gobernador rescatará a su estado.

5. Ramillete. En la actualidad hay 12 perfiles interesados en participar como candidatos del bloque de oposición para la Presidencia de la República, y el elegido deberá contar con trayectoria, honorabilidad, experiencia y resultados en la función pública, consideró **Ildefonso Guajardo**, exsecretario de Economía en el sexenio de **Enrique Peña**, quien promociona su imagen. Por parte del PRI, dijo, aparte de él: **Claudia Ruiz Massieu**, **Enrique de la Madrid** y **Alejandro Murat**. Por el PAN mencionó a **Santiago Creel**, **Lilly Téllez**, **Juan Carlos Romero Hicks**, **Mauricio Vila** y probablemente **Mauricio Kuri**; por el PRD, dijo, han levantado la mano **Silvano Aureoles** y **Miguel Ángel Mancera**, y por la sociedad civil, **José Ángel Gurría**. Lentamente 12, ya van de gane.